



CARABINEROS PARTICIPÓ.

Villa Chacao previene la violencia escolar

● En la Escuela Villa Chacao, en la comuna de Ancud, se realizó recientemente una nueva feria de prevención integral de la violencia escolar.

Según la directora del recinto, Paola Villarroel, el encuentro reunió a diferentes programas municipales que “participan de este plan integral de seguridad escolar con el propósito de entregar información a los estudiantes y los docentes”. Uno de los módulos en la actividad fue el de la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (Dimao). El funcionario Martín Jaramillo expresó “vinimos a presentar 2 de los temas fuertes respecto a la gestión de residuos, uno de la gestión de residuos inorgánicos con todo lo que tenemos en el programa de reciclaje, y por otro lado, todo lo que son los programas de Ancud Composta, donde ya hemos entregado más de 3 mil composteras a familias de la comuna”.

INTERACTUAR

Por su parte, la titular de la Dirección de Seguridad Pública de Ancud, Claudia Placencia, sostuvo que “pudimos participar e interactuar con toda la comunidad escolar”. Recalcó que los puntos que abordaron fueron “aquellos factores que pueden estar influyendo en situaciones de violencia escolar. Esperamos seguir trabajando con otros establecimientos en esta misma línea”. ☺